



笑顔

明るく・楽しく・元気よく 笑顔でつながる川島小

各務原市立川島小学校だより

令和6年5月30日 第3号

「みんなニコニコ」運動会！



5月25日、過ごしやすい五月晴れのもと運動会を行いました。今年度は、熱中症対策のため運動会を5月に実施することにしました。短い練習期間でしたが、自分からすすんで行動すること、仲間と共に力を合わせることに、粘り強くやり抜くことを大切にしながら取り組んできました。

開会式での6年生企画委員の話です。

いよいよ待ちに待った運動会ですね。今までたくさん練習をしてきたと思います。その練習の成果をだせるように力いっぱい頑張らしましょう。スローガンは「学校へ行くのが楽しくなる川島小～あ・そ・べでみんなニコニコ～」でしたね。みんなが楽しくニコニコになる運動会になるように他の学年が頑張っているときは、自分のチームの仲間を応援できるといいですね。1年生は初めての運動会で緊張すると思います。お兄さんお姉さんたちといっしょに頑張らしましょう。きっと楽しい運動会になるとと思います。みなさん頑張らしましょう。

運動会をよりよいものにするために、企画委員が中心となって「よいことみつけ」に取り組み、毎日の昼の放送で仲間のよさを紹介してきました。全校で川島小をレベルアップさせるために一生懸命取り組みました。話にあるように、練習でも自分からすすんで一生懸命取り組んで当日も全力を出す姿、みんなで助け合って大きな声で声援を送る姿、全校のために自分の係に責任をもって取り組む姿など、子どもたちの素晴らしさが随所に表れていました。

閉会式での6年生企画委員の話です。

川島小の皆さん、お疲れ様でした！児童会スローガンの「学校へ行くのが楽しくなる川島小～あ・そ・べでみんなニコニコ～」はできましたか。みんなが助け合っできた運動会で、元気いっぱい頑張るみなさんの姿、とっってもかっこよかったです。今日はみんなが「はなまるっ！」そして、5・6年生の皆さん、運動会の役割などを担当してくれてありがとうございました。PTAの皆様、先生方、お母さんお父さん、この日のためにいろいろと準備してくれて、本当にありがとうございました。おかげで、みんながニコニコで思い出に残る最高の楽しい運動会になりました。そして、この運動会で頑張ったことを、これからの生活につなげて頑張らしましょう！頑張った自分をゆっくり休めてくださいね。これで終わります。

運動会が素晴らしい行事になったのは、全校が全力で取り組んだからこそだと感じています。運動会という行事を素晴らしいものにしたいという思い・願いをもち、約3週間にわたって「自分からすすんで」「みんなで助け合って」創り上げたことが、みんなニコニコの運動会につながったのです。新しい学年になって1か月半、運動会を通して、「心をひとつにする」という素敵な宝物を全校で創ることができました。

今年度からの開催時期変更にもかかわらず、多くのご家庭に温かく見守っていただいたことは、子どもたちにとって大きな力になったと思います。本当にありがとうございました。

また、観覧場所での譲り合いや子どもたちが校舎へ入るときの動線確保への協力など、子どもたちの手本となる姿の多さに感謝申し上げます。ありがとうございました。

6月 行事予定

日	曜	行事
1	土	
2	日	
3	月	代表委員会
4	火	全校一斉教育相談 委員会
5	水	3年自然発見館校外学習 5,6年 第1回 おしえるがっこう 4年色覚検査
6	木	特別日課(市教研のため、4時間授業 給食あり) 3年交通安全教室 (家庭学習強化週間最終日)
7	金	検尿3次
8	土	授業参観 小中合同引き渡し訓練
9	日	
10	月	振替休業日
11	火	6年SDGs教室
12	水	スーパーおはよう日 プール開き
13	木	5年宿泊研修1日目
14	金	5年宿泊研修2日目
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	
19	水	6年租税教室 3年自然発見館校外学習予備日
20	木	クラブ 3年ららら学習室
21	金	かわまるタイム アンガーマネジメント教室
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	
27	木	委員会 3年ららら学習室
28	金	
29	土	
30	日	

7月の主な行事予定

- 1日(月) 代表委員会
- 4日(木) クラブ 3年ららら学習室
- 5日(木) かわまるタイム
- 10日(水) 5,6年おしえるがっこう
(1~4年 4時間下校 給食あり)
- 11日(木) ワックスがけ(全校5時間)
- 12日(金) ワックスがけ(全校5時間)
SOSの出し方教育
- 18日(木) クラブ ららら学習室(3年)
- 19日(金) 終業の会
- 20日(土) 夏季休業日(~8月28日)

🌸通学班会・見守り隊対面式

ありがとうございました! 🌸

5月10日(金)今年度の通学班会・見守り隊対面式が行われました。通学班会では、校外生活委員長さん方の参観の中、子どもたちは、登校の仕方について自分たちの姿をしっかりと顧みることができました。また、校外生活委員ではない保護者の方の参観もあり、日頃から川島小学校の保護者の方々が登校を見守ってくださっているのだとありがたく思いました。今後とも、子どもたちの安心・安全な登下校へのご協力のほど、お願いいたします。

第2部は、体育館での見守り隊のみなさんと全校児童の対面式でした。見守り隊の方々のお話が終わるたび、自然と拍手がわきおこりました。感謝の気持ちがその拍手に表れていると感じました。PTA会長さん、児童代表からもお礼の言葉がありました。暑い日も、寒い日も、毎日私たちの登校を見守ってくださる見守り隊の方々に「いつもありがとうございます。今年もよろしくお願いします。」という気持ち伝わったと思います。線をはみ出して歩いてしまうことが危険だというご助言もいただきました。学校・保護者が協力して、子どもたちが毎日、安心・安全に登校できる学校を目指していきたいと思えます。



🌸みつばち文庫奇贈🌸

地域の方「尾関とし子様」より「みつばち文庫」の奇贈をしていただきました。

自然環境や命の大切さなどの学びに生かしていきたいと思えます。ありがとうございました。

